

キララちゃんバス運行20周年 公共交通シンポジウム2024



キララちゃんバスやつちうらMaaSの歩みの紹介、これからの公共交通へ向けた講演などが行われ、公共交通への理解を深めました。

女性の活躍の場を広げる 次世代女性リーダー育成プロジェクト研究



多彩な講師のもと、社会変化に対応できるリーダーとして時流に応じた新しい価値を創出できる力を養うため、約1年かけて学びます。

日頃の訓練の成果を発揮 土浦市消防ポンプ操作競技大会



消防団員ひとりひとりの機敏な操作は自信に満ち溢れており、これまでの訓練の厳しさがうかがえる大会でした。

夜空に広がる大輪を切手に 花火オリジナルフレーム切手販売



第93回土浦全国花火競技大会のオリジナルフレーム切手を、茨城県南地域の郵便局窓口などで限定販売します。

霞ヶ浦に夏の訪れを告げる 観光帆曳船操業



霞ヶ浦湖上において帆曳船の操業が始まりました。白い帆を大きく膨らませ湖面を進む迫力ある姿を、ぜひご覧ください。

夏の定番祭り 土浦キララまつり2024



今年も大いに盛り上がりました。

キララまつりの
写真はコチラ▶



カタログポケット上でここをタッチ！

市長コラム パラ自転車・藤田選手に期待！！(パリ2024パラリンピック)

土浦市長 安藤真理子

パリ・オリンピックでは、各競技熱い戦いが繰り広げられ、日本人選手たちの華々しい活躍に大変刺激を受けました。

さて、今回のパリ・パラリンピックには、本市在住の藤田征樹選手がパラ自転車競技に出場します。藤田選手は、08年北京大会から5大会連続出場し、銀3個、銅2個の通算5個のメダルを獲得しています。また、初出場の北京大会では、日本史上初の義足を活用したパラリンピックメダリストとなり、多くの選手の憧れでもあります。今大会でも、土浦を拠点にトレーニングを積んできた成果を発揮し、活躍されることを期待しています！



5大会連続出場は誇らしいです。過去一番のパフォーマンスが準備できています。喜んでいただける走りや結果を求め、頑張ります。

各情報はこちらからもご覧いただけます。

土浦市公式HP



土浦市公式SNS



• LINE • X • Facebook
• Instagram • YouTube

マイシティつちうら



土浦ケーブルテレビでも毎日放送
デジタル11ch(111ch) 各15分
[9:00/12:00/16:00/20:00~]

まちづくりに関する
アイデア募集中！

メールまたは手紙でご提出ください。
詳しくは、「こんにちは市長さん」のページをご覧ください▶

